

résidences immobilier

Anglet Chiberta, maison d'architecte avec piscine face aux plages. Cette maison contemporaine de 200 m2 a fait l'objet d'une rénovation complète par architecte. Sa silhouette cubique offre un plan de configuration rectangulaire organisée sur 2 niveaux. Le niveau supérieur, dominant son environnement est dédié à la partie vie avec un bel espace aéré et très lumineux de 80m2 prolongé de larges terrasses en bois suspendues. Une suite parentale complète ce niveau. Le rez-de-jardin comprend 3 chambres et 2 salles d'eau. A l'extérieur, le terrain de 900 m2 a été entièrement repensé par un ...

Anglet Chiberta, architect-designed house with swimming pool facing the beaches. This contemporary house of 200 m2 has been completely renovated by an architect. Its cubic silhouette offers a rectangular configuration plan organized on 2 levels. The upper level, dominating its environment, is dedicated to the living area with a beautiful airy and very bright space of 80m2 extended by large suspended wooden terraces. A master suite completes this level. The garden level includes 3 bedrooms and 2 bathrooms. Outside, the 900 m2 land has been completely redesigned by a landscaper, integrating a ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





